



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# "SI YUMAR" ICON BADUT ZEBRA YANG DIGUNAKAN SATLANTAS POLRESTA MAGELANG UNTUK SOSIALISASIKAN OPS PATUH CANDI 2024

Arjuna Perkasa - [MAGELANG.FRN.CO.ID](http://MAGELANG.FRN.CO.ID)

Jul 18, 2024 - 13:40



Magelang, 18 Juli 2024 - Satuan Lalu Lintas Polresta Magelang telah melaksanakan kegiatan sosialisasi yang menarik perhatian masyarakat dengan mengusung tema Operasi Patuh Candi 2024. Dalam upaya meningkatkan kesadaran hukum dan keselamatan berlalu lintas, Satlantas Polresta Magelang

menggunakan keunikan dengan memperkenalkan icon badut zebra yang bernama "Si Yumar".

Ops Patuh Candi 2024 dibuka dengan kehadiran petugas satlantas yang didampingi oleh badut zebra, menciptakan suasana yang ceria dan menghibur bagi pengguna jalan. Badut zebra menjadi simbol kepatuhan berlalu lintas, sambil memberikan pesan-pesan keselamatan kepada masyarakat.

Dalam kegiatan sosialisasi ini, para pengendara dan pejalan kaki diajak untuk lebih mematuhi peraturan berlalu lintas, seperti mengenakan helm, menggunakan sabuk pengaman, tidak menggunakan ponsel saat berkendara, serta menaati rambu-rambu lalu lintas. Diharapkan dengan kehadiran icon badut zebra, pesan-pesan keselamatan dalam berlalu lintas dapat lebih mudah dicerna dan diterima oleh masyarakat.

Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. Melalui Kasatlantas Polresta Magelang, Kompol Agus Santoso, S.E., S.I.K., M.H. mengatakan bahwa kegiatan sosialisasi Ops Patuh Candi 2024 dengan icon badut zebra ini merupakan satu dari berbagai upaya untuk menciptakan budaya berlalu lintas yang aman dan tertib di Kabupaten Magelang. Ia juga menegaskan pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan berlalu lintas yang lebih baik.

Dengan kreativitas dan inovasi dalam penyampaian pesan keselamatan berlalu lintas, Satlantas Polresta Magelang berharap dapat meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat terhadap aturan berlalu lintas demi terciptanya keamanan dan keselamatan bersama di jalan raya.